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第７２回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年７月１６日（金）１３時３０分～１５時２５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，

山崎，菅野，加納，瀧本，山田，大谷，山本，井関，中西，向，大竹，大久保，

松井，井上，福森，尾島，向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  石田，富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，長尾，三浦，中島，天野，村本，中尾 

 

１ 前回議事確認 

  第７１回教育研究評議会（６月１８日開催） 

 

２ 協 議 

（１）経営協議会委員の選出について 

議長から，平成２２年７月１５日付けで杉本勇壽委員（前 石川県副知事， 

現 石川県信用保証協会会長）から辞任願が提出されたことが報告され，後任と 

して山岸 勇 石川県副知事を任命したいとの説明があり，審議の結果，承認さ 

れた。 

   （２）金沢大学学則の改正について 

 議長から，各研究域における先進的研究拠点の形成を目的としたセンター設 

置に係る規定を整備する金沢大学学則の改正について説明があった。その後， 

研究・国際担当理事から[資料２]に基づき，詳細説明があり，審議の結果，承 

認された。 

   （３）平成２２年度前期授業料免除の追加免除（案）について 

 教育担当理事から， [資料４]に基づき，平成２２年度前期授業料免除の追加 

免除（案）について説明があった。審議において，本年後期以降の授業料免除 

の方針については検討を行う必要があること，授業料免除の適格者に対しては 

原則として全ての者に対し免除を実施することを確認した上で，原案のとおり 

承認された。 

    

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，〔資料５〕に基づき，報告があった。 

（２）平成２２年４月からの雇用上限数について 

議長から，〔資料６〕に基づき，平成２２年４月からの雇用上限数について 

報告があり，この方針の基本的な考え方，適用期間，研究域内センターの数・ 

同センターにおける教員の配置等について質疑応答があった。その際に，議長 

から，平成２３年度の運営費交付金の削減がある場合，人件費のみの削減を要 

求される場合を除き，雇用を守ることを優先する方針であることが強調された。 

（３）角間里山本部の設置について 

 情報担当理事から，〔資料７〕に基づき，角間里山本部の設置について報告が 

あった。 
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（４）第４回ホームカミングディの開催について 

財務・附属病院担当理事から，〔資料８〕に基づき，１１月６日（土）に開催 

される第４回ホームカミングディについて，報告があった。 

（５）科学研究費補助金獲得対策について 

研究･国際担当理事から，〔資料９〕に基づき，平成２２年度の科学研究費補 

助金の申請・内定状況について説明があった後，本年度の科学研究費補助金の 

獲得対策について報告があった。加えて，議長から科学研究費補助金取得に当 

たり，引き続きの協力要請があった。 

（６）研究関係資金獲得状況について 

研究･国際担当理事から，〔資料１０〕に基づき，平成２２年度第１四半期分 

の研究関係資金獲得状況について報告があった。 

（７）特許等実施許諾契約について 

研究･国際担当理事から，〔資料１１〕に基づき，平成２２年６月末日現在の 

特許等実施許諾契約状況について報告があった。 

（８）金沢大学新技術説明会について 

研究・国際担当理事から，〔資料１２〕に基づき，平成２２年８月６日（金） 

に東京で開催される「金沢大学新技術説明会」について報告があった。 

（９）日本海イノベーション会議について 

研究・国際担当理事から，〔資料１３〕に基づき，平成２２年７月１７日（土） 

に金沢で開催される「日本海イノベーション会議」について報告があった。 

（10）大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，〔資料１４〕に基づき，本学とサウジアラビア王国 

イマーム大学との大学間交流協定の締結について報告があった。 

（11）創基１５０年記念事業の実施状況について 

創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，〔資料１５〕に基づき，これま 

での活動状況，今後の活動予定等について報告があった。 

 

４ その他  

   （１）第３回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウムの開催について 

情報担当理事から，〔資料１６〕に基づき，１１月２７日（土）に東京で開催 

される「第３回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウム」の概要について説明が 

あり，全学的な協力依頼があった。 

   （２）日本学術会議第三部会市民公開講演会について 

自然科学研究科長から，〔資料１７〕に基づき，８月１０日（火）に本学で 

開催される「日本学術会議第三部会市民公開講演会」について説明があった。 

   （３）平成２２年度角間キャンパス防災訓練の実施について 

総務課長から，〔資料１８〕に基づき，９月１０日（金）に実施される角間 

キャンパス防災訓練の概要について説明があり，この訓練への参加依頼があった。 

   （４）平成２３年度概算要求基準（シーリング）に対する国立大学協会等の動きについ 

て 

議長から，〔資料１９及び席上配付資料〕に基づき，平成２３年度概算要求基 

準（シーリング）に対する国立大学協会等のアピール，政府の「中期財政フレー 

ム」を機械的に適用した場合の本学への影響について説明が行われた。 
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   （５）学会賞等の授賞について 

議長から，〔資料２０〕に基づき，本年４月以降の学会賞等の授賞状況につい 

て説明があり，今後，定期的に周知していく旨の発言があった。 

   （６）オープンキャンパスの申込状況について 

教育担当理事から，〔机上配付資料〕に基づき，８月５日（木）及び６日（金） 

に開催されるオープンキャンパスの申込状況（７月１６日現在）が説明された。 

 

 

   最後に，議長から，「学生・留学生宿舎整備事業」について審議を行うため，８月６日

（金）の１７時から臨時の教育研究評議会を開催することが提案され，承認された。 

 

○教育研究評議会（臨時）  ８月 ６日（金）   １７時００分から 

第７３回教育研究評議会  ９月１７日（金）   １３時３０分から 

 

                


